
Une vision étriquée de notre agglomération

Faute de projet d’ensemble pour notre territoire, les délibérations qui se succèdent au conseil
communautaire depuis 18 mois sont soit contestées par une partie de la majorité, soit rendues
inopérantes par l’absence de crédits.

Le nouveau schéma des liaisons douces à horizon 2021 ? Aucun crédit inscrit jusqu’à 2018 !
Le nouveau plan local de l’habitat qui prévoit une meilleure répartition du logement social au
sein de l’agglomération ? Aussitôt remis en cause par le Maire de Seine-Port, qui estime ne
pas avoir le foncier suffisant !

Cette vision étriquée de notre territoire, nous l’avons retrouvée à l’occasion de la révision du
schéma des intercommunalités.  Pour notre part,  nous défendons un élargissement de notre
Agglomération vers Sénart. Le futur hôpital de Melun, le pôle économique de Villaroche, la
protection du bois de Bréviande, la logique des dessertes en train et RER montrent que notre
avenir est là.

C’est une autre voie qu’a choisie la majorité de Melun Val de Seine. En tournant le dos à
Sénart, les Maires de Melun, Dammarie et Le Mée ont favorisé le regroupement de Sénart et
Evry. L’élargissement de notre agglomération se limitera donc à Saint-Fargeau-Ponthierry et
Pringy,  soit  un  total  de  120 0000  habitants  face  aux  330 000  habitants  de  la  nouvelle
Agglomération de Sénart et Evry.

Pas sûr que ce soit un pari gagnant.
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